

ACTUALIZACIÓN SOBRE EL PROCESO DE CONTRATACIÓN PARA EL MODELO DE GOBERNANZA DEL CORREDOR ECONÓMICO PUERTO DE CHANCAY – CALLAO

A todos los interesados en la convocatoria para la consultoría especializada en la elaboración de un modelo de gobernanza y gobernabilidad del ámbito de impacto del corredor económico Puerto de Chancay – Callao, les informamos que se han realizado ajustes en el cronograma del proceso.

En este sentido, se amplía el plazo para la respuesta a aclaraciones hasta el **9 de mayo**, y el plazo para el envío de propuestas se extiende hasta el **16 de mayo**.

Esta consultoría se enmarca en la cooperación técnica que CAF –banco de desarrollo de América Latina y el Caribe– viene implementando junto a la Presidencia del Consejo de Ministros de Perú para promover el desarrollo territorial y urbano integral en el área de influencia del nuevo Terminal Portuario Multipropósito de Chancay.

Agradecemos su interés en este proceso e invitamos a todos los postulantes a estar atentos a esta página para futuras actualizaciones.



CAF – banco de desarrollo de América Latina y el Caribe